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Saison 2021-2022

Nombre d’inscriptions: une soixantaine de patineur

Entraineurs responsables: Joannie Dinardo et Marianne Raymond

Entraineurs enseignants: Jolyane Caya, Maude Déry, Gabrielle Giroux et Emilie
Ruscito-Bourdon

Assistantes de programme: 19

Maithé Beauchamp, Kassandra Chiasson, Maelie Côté, Amélie Couture-Tremblay, Marika
David, Alexandra Dhaisne- Sarrazin, Marylou Dhaisne-Sarrazin, Aurélie Dufresne, Marilee
Jasmin, Jasmine Jules, Camille Langevin, Lysandre Langevin, Eliane Lauzon, Evelyne
Poirier, Juliette Poirier, Lauralie Poirier,Florence Pomerleau, Arianne Poulin, Émy Roger,

Dans le comité du Patinage plus, Marie-Eve Lauzon et moi avons travaillé en étroite
collaboration avec les entraîneurs responsables, Joannie et Marianne, afin que cette année
se déroule bien et que le programme patinage plus soit un succès. Avant le début de la
saison, nous nous sommes rencontrées pour établir les bases et le matériel dont nous
aurions besoin pour que le «Patinage plus» soit un succès. Nous avons aussi créé un compte
messenger pour pouvoir communiquer les informations importantes concernant les activités
du «Patinage plus» ce qui a améliorer la communication puisque le temps nous manque pour
discuter de vive voix.



À chacun des cours, les entraîneurs principaux étaient présents ainsi qu'un
entraîneur-enseignant et plusieurs assistantes de programme. Ceci a permis à nos
entraîneurs d'évaluer l'évolution des jeunes patineurs à chacun des cours lors des différents
parcours. Les cours spéciaux (Halloween, Noël, St-Valentin, pyjama, etc) ont été très
appréciés des patineurs et de leurs parents. Lors de ces cours spéciaux, des surprises ont
été achetées pour agrémenter le tout.

Cette saison, nous avons eu un bon nombre d'inscriptions, soit une soixantaine
d'inscriptions réparties les mercredis et samedi. Un très grand nombre de futurs joueurs de
hockey se sont inscrits cette année. De ce nombre, la majorité continueront leur parcours
ailleurs. Le club peut quand même compter sur une bonne relève puisque 9 patineurs ont
complété le programme de «patinage plus» et souhaite se réinscrire l'an prochain.. Le
programme de «patinage plus» apporte beaucoup de structure dans les nombreuses tâches
de nos assistantes de programme ainsi que le fait d'avoir des assistantes responsables. Elles
ont été au rendez-vous et ont comblé nos attentes encore une fois. Le comité souhaite les
remercier.

L'année 2021-2021 fût une année parsemée de difficultés. Premièrement, le
recrutement de parents bénévoles a été difficile. Heureusement, nous avions la présence
d'une maman et d'un papa presque tous les mercredis et samedis derrière le banc, ce qui
nous a beaucoup aidé. Deuxièmement, la covid étant présente cela a obligé les parents à
remplir plusieurs formulaires à chaque semaine ce qui a été un irritant pour plusieurs mais un
mal nécessaire pour la bonne continuité de la saison. Nous avons aussi dû fermer pendant
plusieurs semaines et lors du retour, les parents n'étaient pas admis dans les estrades ce qui
a entraîné la perte de plusieurs patineurs. Malgré tout plusieurs choses mises en place ont
été bénéfiques pour la saison: Dès le début de l'année, l'utilisation des bandes en mousse,
prêtées gracieusement par le hockey, nous a permis d'accueillir un total de 50 patineurs soit
25 de chaque côté, ce qui nous a permis d'accepter de nouvelles inscriptions tout en
respectant le ratio prescrit. De plus, l'utilisation de pochettes "facteur" a été bénéfique et a
entraîné une meilleure communication avec les parents et a facilité la remise des rubans et
écussons.

La compétition de mes premiers jeux est un grand événement pour le «patinage
plus».Cette année, il a été reporté au mois de mars et seulement 6 patineurs se sont inscrits.
L'enseignement des circuits a été effectué lors des cours par les assistantes de programme



assignées à un ou des patineurs. Un travail d’équipe entre les entraîneurs, les assistantes de
programme et les bénévoles fut de cet événement un succès.

Lors de cette année Covid, le spectacle a été annulé mais une démonstration a pu
avoir lieu pour le remplacer. Les enfants ont pratiqué 20 minutes lors de 5 pratiques et ont fait
une générale la journée du 30 avril. Les parents ont aussi répondus présents à la demande
de bénévolat puisque nous avons eu 12 parents bénévoles lors de cette journée. De plus,
nous avons décidé de sortir des costumes pour l'événement et nous croyons que cela
encouragera plusieurs patineurs à revenir l'an prochain. Cela fût un énorme succès autant
pour les enfants que pour les parents.

Nos souhaits pour la prochaine année doivent être la continuité de ce qui a été établi
cette année puisque les bases sont excellentes. Dans un autre ordre d'idée, nous aimerions
améliorer le bénévolat de la part des parents ainsi qu'une plus grande participation des autres
membres du CA afin de faciliter la tâche ou d'offrir un peu de répit aux responsables.

En conclusion, nous voudrions remercier, nos parents bénévoles de leur aide tout au
long de la saison, nos entraîneurs dévoués, ainsi que nos assistantes de programmes, sans
qui le programme de «patinage plus» ne pourrait tout simplement pas exister.
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